

Diputado Jorge Rathgeb por ataque incendiario a familia en Lumaco: “Pensar que la violencia va en retirada es equivocado”

El diputado por la zona junto con condenar el hecho en que una familia fue amenazada con armas para luego incendiar la vivienda, señaló que el Gobierno se equivoca al señalar que la violencia se está acabando.

Una vivienda completamente destruida luego que sus moradores fueran obligados a salir de esta, dejó como saldo un ataque incendiario en la comuna de Lumaco, en el sector “Las Viñas”, a metros del radio urbano.

El diputado de Renovación Nacional por la comuna y presidente en La Araucanía de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, señaló que esto es otra muestra más de que la tesis del Gobierno es errada y que la violencia aún

persiste, perjudicando sobre todo a familias trabajadoras.

El congresista comentó que cada vez que existe un repliegue es porque se preparan hechos más fuertes y eso queda demostrado con lo ocurrido en Lumaco, donde intimidan a una familia para incendiar su casa.

Rathgeb comentó que en la medida que el Estado de Excepción siga siendo un titular, pero sin medidas claras y concretas, como mayores facultades y atri-

buciones al contingente que está en terreno, la violencia escalará a episodios más complejos.

“Lamentamos y condenamos este nuevo hecho de violencia ocurrido en la comuna de Lumaco, donde se intimida con armas de fuego a una familia, donde se quema una vivienda. Aquí el Estado de Excepción debe actuar como corresponde, no podemos dejarlo sin efecto, sin tener medidas alternativas respecto de cómo vamos asumir el tema que se vive en La Araucanía. Se ataca nuevamente al sector agrícola que produce alimentos que llegan a la mesa de todos los chilenos. El Gobierno debe ser enérgico en este tipo de cosas para defender a toda la ciudadanía”, manifestó Rathgeb, agregando que este hecho no era nuevo para la fa-



milia que fue víctima de la violencia.

El congresista agregó que esto también debe ser

una señal para el nuevo Gobernador, para que se trabaje en estrategias para controlar la violencia.